Zusammen oder getrennt (2): Verstärkung von Adjektiven	
Name ____________________

Manchmal möchte man ein Adjektiv verstärken – also nicht steigern – indem man ein Wort davor ergänzt. Zusammen schreibt man beide Wörter, wenn das Adjektiv durch ein Nomen oder ein weiteres Adjektiv bildlich „gesteigert“ wird. 
stahlhart – so hart wir ein Stahl

Tod sicher			__________________     todsicher
Tonnen schwer		__________________     tonnenschwer
hoch schwanger 	__________________     hochschwanger
samt weich 		__________________     samtweich
völlig überteuert	__________________     völlig überteuert
Bären stark			__________________     bärenstark
Hunde elend		__________________     hundeelend
besonders nett		__________________     besonders nett
Raben schwarz		__________________     rabenschwarz
Spinne feind		__________________     spinnefeind
vollkommen gut	__________________     vollkommen gut
Wiesel flink			__________________     wieselflink
absolut mutig		__________________     absolut mutig
Baum lang			__________________     baumlang
bitter ernst			__________________     bitterernst
Blüten weiß 		__________________     blütenweiß
total schwer		__________________     total schwer
